

本校の教育活動について

今月の目標

- | | |
|-----------------------------|-------------------------------|
| 生活 後片付け・準備をきちんとしよう | 給食 1年間の給食を振り返ろう |
| 保健 1年間、健康に過ごせたか振り返ろう | 清掃 きれいな学校にして、次の学年にわたそう |

それぞれの成長

副校長 佐藤 悠

校長室に貼ってある、4月撮影のクラス写真と今の子供たちの顔つきは全く違います。この一年間たくさんの人と関わり、たくさんの苦楽を経験し、たくさんの努力をしてきた子供たちは それぞれに成長をしています。その成長を私たち大人は大いにほめましょう。今年度も芝浦小の子供たちの成長にお力添えをいただきましたことを心より感謝申し上げます。

★サッカーボールを寄贈していただきました！★

木村 祐志(きむら ゆうじ)さん 港区立芝浦小学校出身のプロサッカー選手

Jリーグ・鹿児島ユナイテッド FC 所属 体育やクラブ活動で大切にに使わせていただきます。

令和6年度当初の予定について

教務主幹 西村 柳一郎

今年度も本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

令和6年度当初の予定は以下のとおりです。

- 始業式** 令和6年4月8日(月)8:30～(8時15分までに登校)
詳細は各学年から配布される3月保護者会資料をご参照ください。
- 保護者会** 令和6年4月12日(金)
下学年(1～3年生)13:30～ 全体会14:15～ 上学年(4～6年生) 14:45～
なお、当日の全体会にて、教務より「令和6年度学校行事」「令和6年度週時程」等についてお伝えいたします。

合唱団※歌花隊の活動について

音楽主任・合唱団担当 平田 将大

本校合唱団「歌花隊」は3年生から6年生までの有志児童で活動しており、朝練習を中心に気持ちよく声を出しています。今年度は4月の入学式にも参加しました。また、年間を通して「NHK 全国学校音楽コンクール」(予選・銅賞受賞)「芝浦運河まつり」「水辺フェスタ」「ヒューマンぷらざ祭り」「都・合唱祭」などに出演しました。これからも、学校や地域に親しみながら、歌の花を咲かせていけるよう活動していきます。

親子の会話

生活指導主任 櫻木 泰自

親子が面と向かって会話をすることは、健全な成長のために欠かせないことです。その時間は、子供の年齢が上がるにしたがって減っていきます。会話のチャンスは、遊び・食事・風呂・お手伝いの時間にあります。「遊び」では一緒に体を動かすことがいいですし、室内では「ゲーム機」よりも、トランプや双六などの「カード・ボードゲーム」が適しています。「食事」では、テレビ・ビデオを見ないことが大切で、「スマホ・携帯」を操作しては、面と向かった会話にはなりません。子供だけの空間で食事をするのは、極力避けたいです。「お手伝い」では、協働的なものがよく、料理が最適です。小学生のうちに、「親子の会話」を十分になさってください。